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Barano: Barano si rifa' il look

  

Paolino Buono e la sua amministrazione in silenzio e con molto lavoro stanno ottenendo ottimi
risultati per un rilancio del Comune, dei Maronti e delle sue antiche terme. Dopo appena un
anno e mezzo dalla sua elezione, abbiamo deciso di tracciare un bilancio dell’attività
amministrativa del sindaco dott. Paolino Buono e della sua amministrazione.

      

Un lavoro non facile, il suo, in un periodo di forte congiuntura dove la maggior parte del tempo
si perde nella ricerca dei giusti canali per accedere a finanziamenti pubblici; atteso che le casse
comunali risultano essere sempre vuote. Nonostante questo, bisogna dare atto al sindaco
Paolino Buono che è stato capace di mettere in cantiere molteplici iniziative che stanno dando
una nuova e più positiva immagine al suo Comune. Ma ascoltiamo dalla viva voce del Sindaco
quali sono le iniziative più importanti in cantiere.

  

AD UN ANNO E MEZZO DALLA SUA ELEZIONE A SINDACO, QUALI I PROBLEMI E LE
SOLUZIONI TROVATE .
Il problema più grande che abbiamo dovuto affrontare è stato quello del reperimento dei
necessari fondi economici per una minima programmazione. In un incontro con il responsabile
della ragioneria generale del Comune si è subito palesato una forte sofferenza delle casse, per
cui abbiamo da subito intrapreso varie iniziative tra le quali una lotta agli evasori delle imposte
comunali per garantire per prima cosa la equità fiscale e una giustizia sociale maggiore. Poiché
stiamo raccogliendo buoni risultati abbiamo potuto iniziare a mettere in atto tutti i buoni propositi
che hanno caratterizzato la mia campagna elettorale.

  

IN TUTTA ONESTÀ LA PRIMA COSA CHE BALZA AGLI OCCHI DI CHIUNQUE SI PORTA
NEL SUO COMUNE SONO LE STRADE PULITE
Questo, lasciatemelo dire con tutta onestà è il mio fiore all’occhiello, grazie soprattutto all’ottimo
lavoro portato avanti dall’ass. Michele Iacono e dagli altri membri della mia Giunta. Da subito
abbiamo capito che se si voleva dare la giusta svolta, nonostante la grave crisi che stava
attraversando l’intera isola e la regione. Il nostro massimo impegno doveva essere profuso
proprio su questa problematica. Con non poche difficoltà e con la collaborazione della
stragrande maggioranza dei baranesi, a cui va il mio più sentito ringraziamento, abbiamo
raggiunto ottimi risultati e oggi sono fiero di annunciare che a Barano la percentuale di raccolta
differenziata supera abbondantemente il 45%. Contiamo comunque di migliorarci sempre di più
con lo scopo prioritario di raggiungere gli standard ottimali di un paese civile e a vocazione
turistica.
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PER QUANTO RIGUARDA LE ALTRE INIZIATIVE MESSE IN CANTIERE.
Grazie al recupero di circa un milione e mezzo di vecchi fondi DUPIM che erano stati destinati
al recupero del patrimonio dell’edilizia privata e della loro trasformazione in strutture ricettive
turistiche e dopo il fallimento di questa iniziativa da parte dei privati, abbiamo in extremis
recuperato questa somma e l’abbiamo destinata all’edilizia pubblica. Sono sotto gli occhi di tutti
i lavori in atto per la trasformazione radicale dei giardini dei Maronti, i lavori per l’ampliamento e
la ristrutturazione della sorgente di Nitrodi. Finalmente lo stabilimento termale di Nitrodi arriverà
a livelli di sfruttamento ideali: cosa questa che tutte le amministrazioni passate fino ad oggi
avevano promesso e mai attuato. Un’altra parte di questi fondi saranno spesi per l’acquisto di
due trenini a GPL e 10 automezzi per la N.U. sempre a GPL

  

PER LA SALVAGUARDIA E IL MIGLIORAMENTO DEL TERRITORIO
Sono innumerevoli le iniziative di trasformazione funzionale ed estetica di buona parte del
territorio: aiuole e giardini messi nei punti strategici del territorio sono sotto gli occhi di tutti. A
breve sarà completata la piazza di Testaccio che sarà solo una parte di una ristrutturazione
totale che la frazione avrà e che terminerà inderogabilmente entro la prossima primavera.
Lavori tesi alla soluzione dei problemi strutturali, igienico – sanitari ed ambientali presenti da
tempo inveterato. In più stiamo predefinendo un progetto che interesserà tutte le frazioni del
Comune dove sono stati previsti altri mezzo milione di euro per aggiusti e abbellimenti che
speriamo possano rappresentare un volano per un efficace sviluppo turistico

  

PER IL RILANCIO TURISTICO
Oltre ai lavori appena detti, è in atto una forte politica di rilancio delle acque termali presenti da
tempi immemorabili sul mio territorio. Nitrodi già da anni è interessata da una forte politica di
rilancio, come detto anche oggi sono in atto lavori di ampliamento grazie agli sforzi della mia
amministrazione che ha provveduto ad acquistare un terreno limitrofo. Certo contiamo molto
sulle nostre acque termali conosciute per le loro proprietà terapeutiche. Da qui la necessità di
una seria politica di rilancio delle nostre sorgenti di acqua termale; perché vedi che, da quando
faccio il sindaco, la mia più grande ossessione è quella di portare più persone possibile sul mio
territorio. Anche per questo ho chiesto ai miei tecnici di controllare quotidianamente
l’andamento dei lavori che devono terminare inderogabilmente prima dell’apertura della nuova
stagione turistica. Per quella data il mio Comune, quest’anno deve essere pronto in tutta la sua
bellezza.

  

PER I GIOVANI DI BARANO, QUALI L’IMPEGNO E LE PROMESSE
Il prossimo completamento dei lavori che stanno interessando il Campo Sportivo, consegnerà ai
giovani baranesi una struttura all’avanguardia, dove potranno praticare la loro attività sportiva e
trascorrere in modo sano il loro tempo libero. Contiamo molto sul nuovo look del campo sportivo
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che insieme alle tante altre strutture sportive e ludiche presenti sul mio territorio rappresentano,
davvero una ampia scelta per i nostri giovani. Vediamoci di nuovo comunque in prossimità
dell’apertura della nuova stagione turistica e vi assicuro che troverete un paese cambiato
radicalmente.
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